

Protokoll der Präsidiumssitzung am 16.01.2011, ab 12:00-16:30 Uhr bei Juliette Mallison in Göttingen

Teilnehmer:

Juliette Mallison
Jan Duvenhorst
Susanne Güldenpfennig
Stefanie Prasch
Miriam Lewin

Thema	
<p>1. Formalien</p> <p>1.1 Begrüßung durch Juliette Mallison 1.2 Protokolle der JHV und der Präsidiumssitzung vom 19.11.2010 sind bestätigt</p>	
<p>2. Mitglieder</p> <p>2.1 Entwicklung: keine Neuigkeiten</p>	
<p>3. Geschäftsstelle (Finanzen)</p> <p>3.1 Mitgliedsbeiträge 2011 wurden eingezogen 3.2 Bei säumigen Zahlern aus 2010 wurden Rechnungen gestellt 3.3 Abrechnungen von Ritten haben innerhalb von einem Monat zu erfolgen, sonst wird der Zuschuss gestrichen 3.4 Brief an Ahmed A Samarraie wegen des Artikels / Stellungnahme des Präsidiums als Entgegnung in nächster DA (mit Klarstellung, dass ZSAA-Jungpferdechampionat kein VD-Championat ist, da es nicht nach VDD-Reglement stattfindet) 3.5 Räumliche Trennung des VDD-Championats 3.6 Ritte, die nicht unter Schirmherrschaft des VDD stattfinden, werden nicht anerkannt (keine km-Wertung, keine Qualifikationen)</p>	
<p>4. Fachausschüsse</p> <p>4.1 FB Reglement sollte bis Sommer-Anfang Vorschläge ausgearbeitet haben (Angleichung an internationales Reglement, für alle Ritte gültiges Kernreglement), Möglichkeit der tabellarischen Darstellung des Reglements 4.2 FB Reglement Mitglieder: Uschi Klingbeil, Ilka Fichtel, Juliette Mallison, Sigrun Zühls (FB Regionen), Ulrike Trautmann (Regionalbeauftragte), ggf. Detlev Hähnel, Huschke kann ggf. hinzugezogen werden 4.3 FB Presse arbeitet, Leitfaden wurde erstellt, PM sind gedruckt worden, „Pegasus“ erweist sich als distanzfreundlich 4.4 FB Veterinärwesen hat am 15.1.2011 getagt: mehr Ausbildung regional</p>	

<p>(vor Saisonbeginn), Formblatt wird überarbeitet, Behandlungsformular, Bericht, Anfrage Haike Peglow wird abgelehnt (ihre Stellungnahme wird unter „Leserbriefe“ in DA abgedruckt; TA-Tagung am 20.11.2011; Doping (NADA)</p> <p>4.5 FB Regionen/Veranstaltungen tagt im Rahmen des RB-Treffens im Februar</p> <p>4.6 FB Daten arbeitet, Aktualisierungen mit der FN erfolgen, Gruppe von Datenerfassern muss evaluiert und geschult werden (Koordination erfolgt durch Tanja); sobald Datenmaske vorhanden ist, soll manuell ergänzt werden, was nicht softwaremäßig erfasst werden kann</p> <p>4.7 FB Ausbildung hat im Dezember getagt und wird beim Langstreckentreffen tagen</p> <p>4.8 FB Sport: Treffen NADA (Claudia Zerlik, Bärbel Büchting, Jan Duvenhorst + NADA-Vertreter) – Status Dopingkontrollen im Distanzsport wurde dargestellt; bei NADA werden Trainingskontrollen Pferd-Reiter und Wettkampfkontrollen Pferd-Reiter unterschieden, VDD macht bislang nur Wettkampfkontrollen Pferd; NADA macht seit 2010 Tests bei Reitern; FEI-NADA-Kooperation Test Pferd kommt bislang nicht zustande; Sponsoren verlangen Trainingskontrollen; möglich wäre Selective Testing (privat); NADA bräuchte für Kooperation mit VDD ca. 1 Jahr Vorlauf (A-Kader), bietet Vorträge an; Verweis auf NADA-Code müsste zunächst in Satzung verankert werden, sonst derzeit nur möglich in Kadervereinbarung; im Falle eines positiven Testings + Klage wären Gerichtskosten durch den Verein nicht zu tragen, wenn keine Satzungsänderung erfolgt (2. Instanz müsste Sportschiedsgericht werden nach 1. Instanz innerhalb des VDD) – <i>zurzeit kein Handlungsbedarf beim VDD</i> Fazit: Interessant ist Sport-Schiedsgerichtsregelung (auch z.B. in Ehrenratsfragen)</p>	<p>Prüfung durch Susanne</p>
<p>5. Haushalt</p> <p>5.1 Keine neuen Buchhaltungsdaten</p> <p>5.2 Michaela Lennartz führt Bücher vorerst weiter, soll das ggf. in beratender Position später fortführen</p>	
<p>6. DA</p> <p>6.1 Gute Resonanz auf letzte DA; aus neuem Budget wird ZSAA herausgenommen, DRAV funktioniert; neue Werbe-Akquise ist notwendig</p> <p>6.2 Mitglieder-Ausweise werden von Roflex gesponsert</p> <p>6.3 Internet: läuft, Brainstorming wegen Neugestaltung</p>	
<p>7. Veranstaltungen, Diverses</p> <p>7.1 DM/DJM-Qualifikationen</p> <p>7.2 VDD-Kleidung wird durch Franziska Koppe vertrieben</p> <p>7.3 Zuschuss für Juliette Sponsorenwerbung wird bewilligt</p>	

<p>8. Geschäftsstelle Neubesetzung 8.1 Vergleichbarkeit der Kosten muss hergestellt werden 8.2 Überprüfung der Vollständigkeit der Unterlagen erfolgte im 1. Gang</p> <p>Die Protokollführerin Miriam Lewin verlässt die Sitzung wegen Befangenheit von 15:00-16:00 Uhr.</p> <p>6 Bewerber kommen in die engere Wahl, mit ihnen wird eine Telefonkonferenz geführt.</p>	
---	--

Nächste Präsidiumssitzung: 26.03.2011 in Lauterbach